

## 落語会の次は、卓球ラリー 要介護4から3への 驚異的な回復ぶり 奇跡の復活は続く。

2度の病に倒れ、一度は生死を彷徨いながら、家族の懸命な介護により、退院時は4だった要介護度が3になるという驚異的な回復を見せている林家こん平師匠。前回では、盛況の部電話講会でその復活ぶりを紹介した。さらにその後、こん平師匠がスポーツの祭典にゲストとして招かれてトータクショードと卓球のエキシビションマッチを披露すると伺い、さうそく本誌も参加した。



日本へ返すこん平師匠の勇姿は眞剣そのもの。  
その個性ぶりに伊藤さんもビックリ。

かれたのは、板橋区立板橋第一小学校で開催された「ユニバーサルスポーツ大会」。ユニアーバーサルスポーツ大会の子供からお年寄り、また障がいを持つた方たちも全員が同じルールで一緒に楽しむことが出来るスポーツのことである。

こん平さんは芸能界でも卓球の名手として知られ、闘病前は自らも卓球を持つほどだったというが、さうでもなく卓球は激しいスポーツ。果たして本当に試合に臨むことが出来るのだろうか? そんな不安をよそに、卓球ウエア姿のこん平さ

(上)左から、こん平師匠の次女・佐藤みづ恵さん、中津チャレンジオンのけ難波明さん、フリーアナウンサーの福井洋さん。  
(下)フリーのうーんアで登場したこん平師匠は現役時代ながらの貴様、隣座の掛け声でエキシビションがスタートした。



落語家  
林家こん平師匠

## Let's ちゃらへん体操

(第4回第2回) 監修作曲: 横川和也 製本: 穂井伸一 撮影: 田中大輔 イラスト: まことセビー監修



人が車いすで元気に登場すると、会場から大きな拍手が起こる。  
この日、トータクショードのゲストは、こん平さんはかうり69年の世界卓球選手権で男子シングルスと男子団体戦で優勝した卓球世界チャンピオンの伊藤繁雄さんと、フリートアナウンサーで趣味が卓球という福澤剛さんの3人。

伊藤さんが当時のエピソードを披露、さらに福澤さんが「たとえば、卓球選手権で卓球世界チャンピオンの伊藤繁雄さんと、フリートアナウンサーで趣味が卓球という福澤剛さんとの3人」。

ところ、スポーツはやればやるほど、明るく元氣に強くなるし、健康にもなり、健康になれば宿院に行かないといでの結果、国が抱える医療費も少なくなるというわけです」と話すと会場が拍手に包まれる。

そして、いよいよ百登場、車いすからゆっくりと立ち上がった、こん平さんが「一、二、三ちやらーん」と叫んで元氣にいきましょう! よろしくおねがいします!」  
声はかすれているが元気はいっぱい。そんな父の車椅子に目を細める愛娘の咲さんが言葉を続ける。

（笑って過ごせば 幸せに  
悩んでいるより 進もうよ!  
1 2 3 ちやらーん）

アブレしたこん平さんが、いよいよ卓球のエキシビションマッチに出場。不自由な右手でラケットを持ちながら、軽快なスマッシュを披露。10回のクリーンに成功して、最後を「1、2、3ちやらーん」で占めくなり、この日のエキシビションマッチは幕を下ろしたのだった。

◎次回の開催日時は、2016年1月21日(開催)  
お問い合わせ: 電話03-3915-5740 (DMブランディング)まで。